

Depuis qu'ont débuté les préparatifs en vue de la présente conférence, le Canada a soutenu que nous devrions produire un document significatif qui influencerait sur le débat économique. Pour ce faire, nous devons nous entendre sur un message franc, honnête, pratique, et axé sur l'avenir. Dans ce message, il faudra exposer sincèrement les points sur lesquels nous sommes d'accord et ceux sur lesquels nous divergeons d'opinion. Mais, surtout, il faudra y réaffirmer notre engagement et notre détermination à faire front commun et préciser clairement ce que nous entendons faire dans la pratique pour éliminer les divergences qui nous séparent.

Monsieur le Président,

Le Canada a constaté que les initiatives qu'il menait sur une base bilatérale avec ses partenaires du tiers monde étaient marquées de compréhension et de coopération. Notre expérience n'est assurément pas unique. Pussions-nous tous nous laisser porter, dans ce forum multilatérale, par ce même esprit de solidarité.

Je vous remercie.